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以往修复管道，大家的印象都是围

上围挡、刨开路面、现场很多土方扬尘

等。但如今，由淮安新城投资开发有限

公司下属子公司致远公司承接的生态

文旅区市政管道修复工程，不再需要扒

开路面，只需要利用现场已有的几个检

查井，就可以完成管道的检查、修复工

作。

此次管道修复共涉及七处路段，各

路段因地下管道破损等原因均出现不

同程度的路面塌陷，主要集中在非机动

车道和人行道内的市政管道附近。如

不及时修复，将对周边交通、居住环境

造成一定影响。

传统的管道开挖修复方法犹如“开

刀手术”，存在开挖面大、工期长、成本

高等缺陷，也对市民的出行造成一定影

响。“此次大部分管道修复采用‘紫外线

光固化修复’‘不锈钢双涨环’‘不锈钢

快速锁修复’等技术，是国内外最先进

的非开挖修复技术。”现场负责人介绍。

一辆“小黄车”、一圈围挡、几名头

戴安全帽的施工人员……与往常的“大

阵仗”相比，这一不封路、不开挖的“小

场面”，显得不太起眼。新技术如同“微

创手术”，仅需将一种玻璃纤维的增强

软管放至破裂管段，充气膨胀后固化，

形成高强度内衬，便可达到修复目的。

整个过程借助装有摄像头的灯架

全程可视，实时查看施工作业效果和进

度。该技术相比传统方法具有明显的

优势，施工时间短、固化速度快，过程更

加方便、更为高效地处置管道破裂问

题，实现非开挖式修复，同时对周边环

境没有污染损害，节省了大量的人力和

物力，施工难度大大降低，施工效率极

大提升。本次修复工程原定3个多月

的工期，公司提前半个月完工。“别看这

是‘微创手术’，修复效果可不差！”管理

人员说。

此次修复工程在有效修复管道的

同时，也减少了“城市拉链”现象。接下

来，公司将做好工程收尾工作，继续坚

持高目标、高标准，严要求、严管理，以

新技术应用为切入点，强化施工过程管

理，确保工程质量稳步提升。 ■尹睿

疫情防控工作开展以来，淮安新城投资开

发有限公司党委认真落实市委、市政府决策部

署，组织带领广大干部职工不畏艰险、迎难而上

战“疫”，用国企的担当呵护人民群众的生命健

康。

闻令而动，集结“疫”线！公司第一时间响

应号召，向广大党员干部、职工发出倡议。广大

党员干部、职工踊跃报名，迅速组建起疫情防控

志愿服务队。3月15日，在接到疫情防控“敲门

行动”任务后，公司立即召开疫情防控工作部署

会。会议强调，当前疫情防控工作形势严峻，要

求全体人员严格按照“疫情就是命令，防控就是

责任”的工作原则，进一步增强工作责任感和使

命感，严格按照区疫情防控工作部署，对来淮返

淮人员进行全面筛查，认真查看苏康码、行程

码，获取准确的行程信息，不折不扣完成摸排及

宣传工作。会后，公司领导班子成员分别带队，

迅速行动，赴金奥、梧桐公馆等13个小区，“地

毯式”排查1万余户居民，助力社区疫情防控工

作落实落细。公司全体人员报名成为生态文旅

区核酸检测志愿者，其中43名同志主动申请成

为核酸检测“信息录入”志愿者，期间认真学习

志愿服务工作内容，确保关键时刻顶得上、做得

好。

防控就是责任，全力战“疫”！战“疫”行动

开展以来，公司党委密切关注疫情动态，认真执

行上级决策，组织各内设处室、各子（控股）公司

严密做好疫情防控工作。一是加强防疫宣传。

在办公区域张贴疫情防控宣传海报，在工作微

信群发布加强疫情防控的各项通知，并在线上

及时发布疫情相关消息和防疫知识。经过持续

不断的宣传，公司全体人员疫情防控意识得到

增强。二是备足防疫物资。公司通过各种有效

渠道采购，不断增加医用口罩、84消毒液、医用

酒精等疫情防控物资的储备量，筑起疫情防控

物资储备防线。三是强化防疫管理。公司禁止

在办公区域接待外来人员，员工外出必须严格

履行报备手续，每日统计员工体温等健康情况，

主动配合社区排查相关城市旅居史人员1011

人次，落实落靠外来人员排查登记、场所消毒防

护等工作，各内设处室、各子（控股）公司、各项

目明确疫情防控工作人员，认真落实各项防疫

措施，项目上工作人员定期进行核酸检测。四

是加强防疫督查。公司领导亲自带队，采取“四

不两直”方式赴青创空间、睿园、淮安信息科技

产业园、西片区实小扩建工程、诗书雅苑等处督

查疫情防控工作落实情况，职能部门不定期督

查疫情防控措施落实情况，发现问题当场指出，

要求即知即改。公司通过各项举措确保人员管

控不留空、疫情防控无死角，真正做到“管好人、

守好门”。

党员是荣誉，更是责任，必须在关键时刻勇

于奉献、担当重任，用党心凝聚民心。公司党委

号召所属各级党组织及广大党员干部用实际行

动让党旗在疫情防控一线高高飘扬。自2021

年10月至今，公司共有两批志愿者赴生态文旅

区集中隔离点支援抗疫工作。在抗疫工作点

上，公司党委书记、董事长、总经理陈延国向他

们“牺牲小我、成就大我”的奉献精神致敬，要求

他们在确保自身健康安全的前提下全力以赴，

用行动书写国企担当。公司高斌同志自2020

年10月开始，一直在生态文旅区集中隔离点工

作，任劳任怨，他以实际行动发挥党员先锋模范

作用。2022年 3月19日、20日，公司预备党

员、入党积极分子、党员共18人主动报名赴社

区参加卡口值守工作，协助开展测温扫码、排查

登记、政策宣讲、服务群众等工作。

下一步，公司将严格落实上级部署，时刻关

注疫情态势，全方位、持续性做好疫情防控的组

织配合工作，用行动书写国企担当。

淮安新城投资开发有限公司：

集结在“疫”线 国企有担当
管道修复新技术

为道路做“微创手术”

为进一步提升仲裁服务地方经济发

展的能力和水平，近日，淮安仲裁委员会

秘书处召开2022年工作推进会。

副市长赵立宏出席会议并对仲裁工

作提出要求：要提高站位，强化政治建

设。坚持将党的领导贯穿到仲裁工作各

个方面和全过程，增强做好仲裁工作的责

任感和使命感，坚持以人民为中心，运用

法治思维和法治方式推进仲裁工作发

展。要担当作为，服务发展大局。进一步

增强主动服务意识，为重大项目建设和优

化营商环境作出积极贡献。进一步深化

仲裁公信力建设，提高仲裁办案质效，充

分发挥专家咨询委员会的作用，确保案件

处理公正公平。进一步提升仲裁规范化

水平，为当事人提供便捷、高效的仲裁服

务，促进仲裁效率提升。要加强学习，优

化作风形象。狠抓业务学习、扎紧制度笼

子、织密管控网络，全力推动我市仲裁工

作不断迈上新台阶。

市政府副秘书长、研究室主任郝道君

主持会议，市纪委第三纪检组组长赵辉、

市司法局副局长吴政霖出席会议。

淮安仲裁委秘书处党组书记、秘书长

蒋维林宣读了2021年度先进集体和先进

个人表彰决定，回顾总结了2021年全市

仲裁工作，并对2022年工作提出实施四

大工程，即从严治党强健工程、仲裁工作

提升工程、仲裁队伍强基工程、干部作风

建设工程，推动仲裁事业发展，主动服从

和服务于全市经济社会建设，为全市改革

发展创造稳定和谐的社会环境和公正高

效的法治环境。

淮安仲裁委员会秘书处

召开2022年工作推进会
陈秀金（身份证号码：32082119******1331）

赵云风（身份证号码：32082119******1320）

张丽红（身份证号码：32082619******6269）:

本委受理申请人浙江浙融汽车集团有限公司与

你们之间的追偿权纠纷案件，现本委依法向你们公

告送达仲裁申请书副本、答辩通知书、选指定仲裁员

通知书及仲裁手册，自本公告发出之日起经过60日

即视为送达。提交仲裁员选定书和答辩书的期限为

公告送达期满后的10日内。本委将于2022年7月

19日组成仲裁庭，请你们于仲裁庭组成之日起5日

内至本委领取组庭通知书及开庭通知书。仲裁庭分

别将于2022年7月31日上午9：30在本委开庭审理

陈秀金、赵云风案，10:30审理张丽红案。届时你们

如不出庭，仲裁庭将依法缺席裁决。

淮安仲裁委员会
2022年4月30日

淮安仲裁委员会公告

曾志霞（身份证号码：43052219******1426）

赵 磊（身份证号码：32082119******2710）:

本委受理申请人浙江浙融汽车集团有限公司

与你们之间的追偿权纠纷案件，现本委依法向你们

公告送达仲裁申请书副本、答辩通知书、选指定仲

裁员通知书及仲裁手册，自本公告发出之日起经过

60日即视为送达。提交仲裁员选定书和答辩书的

期限为公告送达期满后的10日内。本委将于2022

年7月20日组成仲裁庭，请你们于仲裁庭组成之日

起5日内至本委领取组庭通知书及开庭通知书。仲

裁庭分别将于2022年8月13日上午9：30在本委

开庭审理曾志霞，10:30审理赵磊案。届时你们如

不出庭，仲裁庭将依法缺席裁决。

淮安仲裁委员会
2022年4月30日

淮安仲裁委员会公告

走进12345便民服务热线
寻求合作化解矛盾纠纷

近日，淮安仲裁委员会秘书处党组书

记、秘书长蒋维林等一行来到市12345便

民服务热线进行走访调研，市行政审批局

党组书记、局长吴苏，市政务办和12345热

线有关负责人参加接待和交流。

近年来，市12345热线整合市、县区

投诉、举报和救助服务热线，建立“一号响

应”统一的市民服务平台，通过建立“五级

督办”“三率”量化考核、大数据分析平台

系统等运用，全力打造“诉接速办”品牌，

取得了显著成绩，受到市领导充分肯定，

也赢得了广大市民的信赖与赞誉。

座谈会上，吴苏提出“百姓事天大

事”，建设开放型服务平台，多渠道解决百

姓诉求，欢迎仲裁积极介入，提供法律服

务。对此，蒋维林表示，12345便民服务热

线坚持为民服务情怀，创新升级服务平

台，高效便捷地解决群众急难愁盼问题，

值得仲裁委秘书处学习借鉴，双方在共享

信息、化解矛盾和为民解忧方面可以加强

合作，仲裁委秘书处提供仲裁法律知识，

借助服务热线，话务员可以引导涉法涉诉

的民商事纠纷通过仲裁渠道快捷高效解

决，还可以通过“三走进”扩大对仲裁法律

制度的宣传和推广运用。双方结合各自

实际，就拓展合作空间、完善衔接机制、加

快推进落实等进行深入探讨，努力打造回

应群众需求、多元化解矛盾新模式。

仲裁委秘书处党组成员、副秘书长金

科，仲裁事务部主任管丽萍等参加了调研

活动。


